

## Jum'at Curhat Polres Pamekasan dengan Warga Samiran, Proses Pembuatan SIM dan Cegah Kelangkaan Pupuk di Musim Tanam jadi Topiknya

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID](http://PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID)

Jan 5, 2024 - 15:10



PAMEKASAN - Polres Pamekasan menggelar program Jumat Curhat di Halaman Masjid Nuruddiniyah PP. Hidayatunnajah Ds. Samiran Kec. Proppo, Kab. Pamekasan, Jumat (5/01).

Program ini juga menjadi silaturahmi dan komunikasi antara Polri dengan masyarakat.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan diwakili Kabagops Polres Pamekasan Koptol Bambang Hermanto, menyampaikan maksud dan tujuan kegiatan program Jumat Curhat.

Program tersebut untuk menampung curhatan masyarakat yang nantinya akan dicarikan upayakan solusinya.

"terlebih kami juga menerima masukan, saran maupun kritikan yang sifatnya membangun bagi Polres Pamekasan dan jajaran," katanya.

Selain menampung keluhan, Kopol Bambang Hermanto juga mengatakan jika Jumat Curhat sebagai upaya mempererat silaturahmi serta menjaga komunikasi masyarakat dan Polri. Ditambah lagi untuk mengimplementasikan Polri hadir di tengah masyarakat.

"keluhan - keluhan serta masukan dari masyarakat untuk kemajuan institusi Polri dan terjaganya situasi Kamtibmas yang diharapkan masyarakat. Sekaligus untuk meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat, sehingga bisa benar-benar menjadi pelindung, pengayom dan pelayan kepada masyarakat," paparnya.

Kegiatan Jum'at Curhat kali ini ada beberapa pertanyaan dan curhatan warga, diantaranya tentang proses pembuatan SIM, yang dijelaskan oleh KBO Satlantas.

Kemudian terkait keamanan di tempat wisata Embung Samiran agar Polisi sering patroli. Dan masalah Pupuk di musim tanam sekarang, untuk mencegah kelangkaan pupuk, agar Polres ikut mengawal ketat pendistribusian Pupuk bersubsidi, jangan sampai disalahgunakan oleh pihak pihak tertentu.

"Terkait keamanan di tempat wisata, Polsek Proppo akan meningkatkan patrolinya, baik untuk mencegah balap liar maupun perbuatan muda mudi yang tidak baik dan untuk mencegah kelangkaan pupuk, kami Polres Pamekasan yang tergabung dalam Satgas akan berupaya semaksimal mungkin untuk mengurangi kebocoran pupuk bersubsidi, maka dari itu apabila diketahui adanya penyelewengan agar segera dilaporkan, " jawab Kabag Ops.

Program kegiatan Jumat Curhat itu dihadiri Pejabat Utama Polres Pamekasan, Kades Samiran, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga setempat. (\*)